
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Oberbürgermeister  
Dr.Thomas Jung 
 
Stadt Fürth 
 
 
 
 

Fürth, den 26. Juni 2018 
 
 

Anfragen zur Stadtratssitzung am 28.06.2018: 
Sachstand Wolfsgruberareal 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion stellen wir folgende Anfragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Analysen und Planungen zum Grundstück 
Wolfsgruberareal? 
 

2. Wie sieht der weitere Zeitplan bezüglich des Architektenwettbewerbs und der daran 
anschließenden Entscheidung zu Erweiterung oder Neubau des Heinrich-
Schliemann-Gymnasiums aus? 

 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

gez.  
Dietmar Helm Dr. Tobias Wagner 
Fraktionsvorsitzender Stadtrat 


